



RINGKASAN

FARHAN. Proses Peliputan Berita dan Kegiatan Dokumentasi oleh Sub Bagian Pengolahan dan Penyediaan Informasi di Diskominfo Kota Sukabumi. *The Process of News Coverage and The Assigment of Documentation Performed by The Sub-division of Processing and Prodiving Information at Diskominfo Kota Sukabumi*. Dibimbing oleh ABUNG SUPAMA WIJAYA

Berita adalah sebuah uraian tentang fakta atau pendapat yang mengandung nilai berita, dan yang sudah disajikan melalui media massa yang dipublikasikan secara berkala. Sub bagian pengolahan dan penyediaan informasi di Diskominfo Kota Sukabumi adalah sebuah instansi yang bertanggung jawab atas pengolahan informasi dalam lingkungan pemerintahan di Kota Sukabumi, yang dibentuk pada tahun 2012 sesuai dengan peraturan daerah Kota Sukabumi nomor 16 tahun 2012 tentang organisasi perangkat daerah Kota Sukabumi. Berita merupakan hal penting karena mengandung informasi bagi masyarakat, agar terciptanya sebuah berita perlu melakukan proses pengumpulan data, salah satunya adalah peliputan berita yang merupakan proses pengumpulan bahan baik isi maupun data untuk membuat suatu berita.

Tujuan Laporan Akhir ini adalah menjelaskan proses peliputan berita dan tugas dokumentasi, serta hambatan dan solusi yang dialami selama proses praktik kerja lapangan yang dilaksanakan di sub bagian pengolahan dan penyediaan informasi di Diskominfo Kota Sukabumi. Lokasi pengumpulan materi untuk penulisan Laporan Akhir ini dilakukan di Jl. Syamsudin. SH No.25, Cikole, Kecamatan Cikole, Kota Sukabumi, Jawa Barat 43113, Indonesia. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama 2 bulan tertanggal 1 Maret–30 April 2021. Data yang digunakan dalam penulisan Laporan Akhir ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, partisipasi aktif, wawancara, dan studi pustaka.

Sub bagian pengolahan dan penyediaan informasi di Diskominfo Kota Sukabumi memiliki tugas untuk menyediakan berita seputar kegiatan pemerintah, peresmian, seminar yang disampaikan melalui media sosial instagram. Pengolahan berita tentu tak lepas dari proses peliputan berita yang merupakan bagian dalam pengumpulan bahan untuk penulisan berita, sub bagian pengolahan dan penyediaan informasi di Diskominfo Kota Sukabumi dalam melakukan proses peliputan berita itu dibagi menjadi 3 tahapan yaitu pra peliputan, peliputan dan pasca peliputan.

Sub bagian pengolahan dan penyediaan informasi di Diskominfo Kota Sukabumi mempunyai tugas untuk mendokumentasikan foto yang memiliki nilai berita, seperti mendokumentasikan foto kegiatan pemerintah, bencana alam, seminar dan peluncuran program kerja pemerintah. Foto-foto tersebut disampaikan melalui website Diskominfo Kota Sukabumi dan media sosial instagram Diskominfo Kota Sukabumi.

Terdapat beberapa hambatan yang terjadi pada proses peliputan berita yang dilakukan oleh sub bagian pengolahan dan penyediaan informasi di Diskominfo Kota Sukabumi, namun *crew* peliputan berita di sub bagian pengolahan dan penyediaan informasi di Diskominfo Kota Sukabumi memiliki solusi dalam setiap hambatan yang terjadi. Hambatan yang terjadi berasal dari, hambatan pada proses peliputan berita, hambatan ekologis dan hambatan mekanis.

Kata kunci: Diskominfo Kota Sukabumi, Dokumentasi, Peliputan

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.